



De izquierda a derecha, Nel Sánchez, Yaroslav Shelestenko, la entrenadora Almudena Ávila, Miriam Vega y Laura Larrinaga posan en Sevilla con sus metales, el pasado domingo, a la conclusión de los Campeonatos de España de Invierno. :: E. C.

Los grandes campeones del futuro

Miriam Vega, que podría ir a Río, Shelestenko, Sánchez y Larrinaga brillan en Sevilla

PIRAGÜISMO

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los palistas del Grupo cumplieron con creces en su primera gran cita del año: los Campeonatos de España de Invierno. Los componentes del equipo de competición grupista, que dirige Almudena Ávila, se trajeron el

pasado fin de semana de Sevilla cuatro preseas de un enorme valor. Pero, sin lugar a dudas, lo más destacado es que algunos resultados de los más jóvenes invitan a pensar en el buen futuro que tienen todos estos nuevos talentos del deporte de la piragua, que tanta tradición tiene en la entidad de Las Mestas.

Al bronce en sénior del internacional absoluto Javier Hernanz, que

estará en los juegos de Río este verano en una de las embarcaciones españolas, se une la magnífica actuación de la prometedora Miriam Vega, que se colgó la medalla de plata en categoría sub 23, tras la vasca Begoña Lazkano, que fue a la postre la campeona.

Precisamente este buen resultado ha llevado a que la Federación Española de Piragüismo haya puesto

sus ojos en ambas palistas de cara a prepararlas para el próximo Preolímpico.

Por su parte, Yaroslav Shelestenko, hijo del mítico Oleg Shelestenko que fue diplomado en los Juegos de Atlanta, se clasificó quinto de la general en júnior y obtuvo medalla de bronce en categoría sub 17.

Se trata de un palista que, por su constante trabajo y excelente físico,

se convertirá en uno de los mejores canoistas nacionales. Curiosamente, la pasada temporada volcó en estos campeonatos y estuvo unos meses de baja, pero ya está recuperado y se encuentra en un excelente estado de forma.

Mientras, Nel Sánchez, que se subió a lo más alto del podio en cadetes, es por su progresión un futuro kayakista que puede lograr grandes resultados. Su compañera Laura Larrinaga, que compitió en la misma categoría, es una palista que tiene una gran calidad y de la que se esperan excelentes resultados en los dos próximos años. En estos Nacionales de Sevilla, la piragüista del Grupo se proclamó subcampeona y estuvo cerca de hacerse con el título.

La laureada entrenadora grupista, Almudena Ávila, se muestra más que satisfecha por los resultados obtenidos por sus pupilos. «Todos ellos han estado a un gran nivel y estos resultados les van a ayudar mucho de cara a todas las citas nacionales que tenemos esta temporada», matizó. Destaca la técnica de este grupo de jóvenes palistas «la enorme capacidad de trabajo y grandes cualidades que tienen, por lo que podemos ser optimistas de cara al futuro».

Próximas citas

Si a Miriam Vega le espera un ilusionante Preolímpico, a Yaroslav Shelestenko, Nel Sánchez y Laura Larrinaga le aguarda la Copa de España del próximo mes, sin olvidar, por supuesto, los Campeonatos de España de verano, además de alguna posible cita internacional.

El potencial grupista a escala nacional quedó bien reflejado en Sevilla el pasado domingo, ya que los gijoneses acabaron sextos por equipos en la general y terceros en jóvenes promesas.

MÁS GRUPO

Nuevos campeones de Asturias

BALONMANO | VOLEIBOL

:: **R. D.** Los equipos del Grupo conquistaron el pasado fin de semana nuevos títulos regionales. El conjunto juvenil masculino de balonmano se proclamó campeón de Asturias al vencer, el pasado fin de semana, al Juanfersa, por 27-24. Por su parte, el equipo infantil A de voleibol de José Castro cerró la Liga de la citada categoría con pleno de victorias al derrotar a La Calzada B, por 3-0.

Los grupistas ganan al Codema en el derbi

HOCKEY

:: **R. D.** El segundo equipo de hockey del Grupo Covadonga se impuso al Codema, por un apretado resultado de 5-4, en el derbi gijonés de la Liga Norte que se disputó en campo grupista el pasado fin de semana. El encuentro resultó igualado y se decidió en su tramo final. En la misma categoría, el Grupo 1938 cayó ante El Sardinero 1983, por 0-4, en un choque sin opciones para los gijoneses.

El Gijón Basket sigue con paso firme

Los de Chus Poves vencieron al Zumosol Sánfer, su principal rival, mientras que el Basket Norte doblegó al Navia

BALONCESTO

:: J. L. C.

GIJÓN. El líder Gijón Basket dio casi un paso definitivo para proclamarse campeón de la fase inicial de la Liga de Primera División al vencer al Zumosol Sánfer, su más directo rival, por 70-50.

El equipo de Poves venció al Codema, por 87-48, en un partido en el que fue muy superior y en el que demostró ser el favorito para el ascenso.

► Gijón Basket: Moro (10), Bonilla, Galán (12), D. González (15), J. González (2), Blanco (9), Maxi, Iglesias (3), Cadrecha, Altidor (7), Sarasúa (3) y Gypsyn (9).

► Zumosol Sánfer: Lucas (8), P. García, P. Rodríguez (8), M. Rodríguez (6), M. de la Madrid, A. Álvarez (5), García (2), Arias (7), Pérez Campomamor (7) y O. Fernández (7).



Cameron Gypsyn encara el aro ante la oposición de un rival. :: P. CIRUOLA

► Parciales: 22-13, 20-16, 9-8 y 19-13.

Por su parte, el Basket Norte sale de la parte baja de la tabla al ganar al Navia, por 80-77. Los gijoneses consiguieron su quinta victoria de la temporada en un partido en el que ambos equipos exhibieron un alto nivel de juego. El encuentro se mantuvo igualado los 40 minutos. Solo dos pequeños tirones de los locales 37-26, en el minuto 17, y 46-35, en el minuto 22, supusieron las únicas diferencias de más de 10 puntos.

Mientras, el Pumarín acusó en

exceso sus numerosas bajas y cayó ante el Castrillón, segundo clasificado, por 62-75. Pese a la derrota, los 'pumatas' se jugarán el domingo próximo la posibilidad de entrar en los 'play off' por el campeonato.

► Pumarín: Sergio (8), Jaime (10), Javier F. (6), Iván (6), Javier A. (12), Lorenzo (7) y Adán (18).

► C. B. Castrillón: Arenas G. (17), Rodríguez H. (16), García P. (15), Ruiz F. (7), Martínez J. (9), Fernández D. (4) y Arias E. (10).

El Fernández Consultoría AA Co-

dema perdió en su visita al filial del Mieres, por 60-50. Los gijoneses dejaron escapar la victoria en 8 minutos, en los que encajaron un parcial de 19-0. Tras una primera parte igualada con alternativas en el marcador, el equipo mierense estuvo bien dirigido por Soto, con Saúl y el paraguayo Ochipinti, muy acertados ante el aro. Los mejores minutos del 'cinco' claretiano vinieron en el inicio del segundo tiempo con un 35-43 en el marcador y Javi M. C. lanzado al ataque. Pero la reacción local, con el georgiano Darbaidze a la cabeza, acabó con las ilusiones gijonesas de lograr un resultado positivo.

Así las cosas, el AA. Codema se ve obligado a ganar en su cancha al Pumarín la próxima jornada para impedir caer a la última posición de la tabla clasificatoria.

► Mieres B: Saúl (8), Ochipinti (10), Baldursson (6), Soto (12), Darbaidze (12), Acevedo (4), Ivanovski (8), Álvarez, Hernández y Bernaldo.

► AA. Codema: Palacio (3), Miguel (6), Durán (5), Tardón (5), Michel (2), Antuña, Crisman (3), Lastra (17), Javi MC (6), Calvelo (1) y Alces (2).

► Parciales: 16-13, 34-33, 43-43 60-50.

La jornada en Primera División se completó con la victoria de la Atlética Avilesina sobre el Art Chivo, por 79-70.